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第８回八重瀬町総合開発審議会 

議事録 

 

日  時：平成 21 年 4 月 24 日（火） 14：00～16：00 

場  所：八重瀬町役場２階 会議室 

委  員：神谷会長、與儀副会長、安里委員、仲座 喜榮委員、仲里委員、仲座恵子委

員、野原委員、新垣勲委員、津嘉山委員、山内委員、安座名委員、伊集委員

（欠席：樋岡委員、新垣清徳委員） 

八重瀬町：中村町長（任命状交付後退席）、金城、上地 

㈱国建 ：江田、与儀、山城 

 

第 8 回八重瀬町総合開発審議会議事 

① 当審議会所掌事務説明 

② 委嘱状、任命状交付 

③ 審議会会長、副会長選出 

④ 総合計画「基本計画諮問」 

⑤ 総合計画について（経過報告、総合計画の概要説明、基本計画（案）について） 

 

【第８回総合開発審議会協議状況報告について】 

■審議会会長、副会長選任について 

審議会会長を「神谷栄助氏」、副会長を「與儀正秀氏」に決定 

 

■総合計画基本構想について 

事務局（上地）：総合計画基本構想を平成 20 年 12 月 9 日に議会提案を行い、平成 21 年

3 月 30 日に議決を得ている。 

一部文言の修正等はあったが、方向性は変更されていない。 

 

【基本計画（案）について】 

事務局（上地）：将来人口推計は 30,000 人（目標年度：平成 30 年）を想定している。 

将来人口の算出は、平成 17 年国勢調査の人口を用いコーホート要因法で算

出を行い、町内における土地区画整理事業、土地改良区非農用地整備事業に

よる人口増を考慮した数値となっている。 

従来の計画においては、旧東風平町 30,000 人、旧具志頭村 10,000 人の推

計人口が設定されていた。今後は実状に即していかないと考えられることか

ら今回の推計人口となった。 

人口推計については、住民にも示せるように本計画の最初の方に記載する

事にしている。 

 

事務局（上地）：「基本計画 1.産業の振興による魅力と活力あるまちづくり 1 節：農業
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の振興」についての説明。 

神谷会長   ：基本計画を 1 つ 1 つ説明していくと時間がかかってしまう。今後の進

め方として項目毎に審議を行っていきたい。 

野原委員   ：P10 町民の声に「地産地消を促進してほしい」とあることから、町内

の小中学校への給食に利用してはどうかと考えられ、これにより食の安

全性にも繋がってくる。また、自分たちが食べている給食がどのように

作られているのかを勉強するために農業体験等を行うことができ、後継

者不足の解消にも繋がってくると考えられる。 

※上記の内容については、「4.結いの心で支え合うふれあいのまちづくり 

2 節食育の推進」に記載 

 

神谷会長   ：今回の審議会は項目毎に審議を行いたいので、各委員は次回の審議会

までに審議を行う予定の項目について目を通しておいてほしい。 

 

津嘉山委員  ：「促進」と「推進」とあるが、「促進は地方公共団体が自ら行うのでは

なく、国や県、地域団体等をバックアップすること」「推進は自ら事業

を行っていくこと」として捉えているが、どのように「促進、推進」の

文言を使い分けているのか。 

事務局（上地）：同じような考えで表現は行っている。 

神谷会長   ：今後審議を行っていく段階で修正等を行っていきたい。 

津嘉山委員  ：明確にしていた方が読みやすくなる。 

 

山内委員   ：人口推計について、国道 507 号バイパスが完成した際に、北部地区の

人口は増えてくると考えられるが、このことも検討はしているのか。 

事務局（上地）：八重瀬町は、実際に人口が増加している傾向となっているが、八重瀬町の

みではなく県全体で考えた際、普天間基地返還後の跡地利用計画や津嘉山

の区画整理事業等もあり、単に道路整備だけによる人口の増加は考えにく

い。人口推計に関する会議を行い、町内における土地区画整理事業、土地

改良区非農用地整備事業の計画による人口増を考慮した人口推計となって

いるが、30,000 人という数値も難しいと検討している。 

山内委員   ：国道 507 号バイパス（南風原方面）の完成年度はいつ頃か。 

事務局（金城）：トンネルは完成しているが、道路整備については時間がかかると考えられ

る。 

神谷会長   ：東風平の JA から具志頭までの整備はいつ頃までかかるのか。 

伊集委員   ：平成 28 年度が予定となっている。 

神谷会長   ：国道の凍結問題があるが、どうなっているのか。 

新垣勲委員  ：要請を行う段階となっている。 

 

神谷会長   ：北部地区の人口増加は考えられるが、富盛以南の人口が増加するよう



- 3 - 

な方策を検討してほしい。 

 

【今後のスケジュールについて】 

神谷会長   ：基本計画は今回の審議会を含め 4 回開催予定となっている。 

次回の審議会については、6 月 11 日午後 2 時を予定とする。 

事務局（上地）：審議会の議事録等は広報誌やホームページ等に記載していく予定。 

神谷会長   ：審議の進め方は、基本方針の項目毎に行っていきたい。効率良く審議

を進めていくために、委員の方は基本計画の内容を確認していてほしい。 

 

 

以上 


